Identifier
The identifier is an identifying name for the group which can be set by the user if required. It is purely optional but helps to identify the group in parameter group listing and can be used to give an idea of the function of the group. Up to 20 alphanumeric characters can be used. If no identifier is to be given or if the existing one is not to be changed, only Return need be pressed.
Line Selection
The next parameter gives the user a choice of starting at any particular parameter hne by giving the line number (0-32), or of only listing the existing parameters by typing L and pressing Return. The program returns to the READY state after the listing. If however a line number was given then the parameter line selected will be displayed next.

Line 00A - Program Modes
There are three standard program modes. The program mode determines the type of data reduction intended to be used. The program modes are: 

1. CPM/DPM counting

2. Spectrum plot
6. Quasi-simultaneous counting mode
The rest of this section describes the Mode 1 parameter. Mode 2 and Mode 6 are described in their own sections.

Line 00B - Count modes
A count mode determines the general details of the counting programs such as windows, quench indicating parameter, single or dual label and isotopes. One count mode is the combination chosen in each specific case.

The selection of the count mode automatically determines which parameters can be set. Some of the main types of parameter list are shown at the end of the ‘Parameters section’. The first time a count mode is selected parameters will be assigned preset values; the count mode will select counting windows limits and determine the printout selection , preset values for the sample and external standard count times. This will also occur if the Clear command is given. If the mode has been previously selected and parameters edited then other values than the default ones will be shown. -Whichever is the case the used can edit the parameters until they are what is required.

If any parameter line is changed which would mean a fundamental change to the parameter group, invalidating the results if used as such, a warning is given. If such a change is made a hard copy of standard points dedicated to the parameter group is printed out then these points are deleted.

Window selection
This choice assumes that option 1220-114 is included in the instrument. If it is not then only Fixed window can be used. For a full discussion on window setting see the section entitled Windows.

Spectral Quench Parameter
If Fixed window has been selected there are three choices of Spectral Quench parameter: two for single label and one for dual label. In the former the SQP can be based either on the isotope spectrum (SQP(I) or on the external standard spectrum (SQP(E)). In the latter only SQP(E) can be selected. SQP is described further in its own section. If option 1220-114 is selected only SQP(E) can be used.

Isotope selection
The are six single label isotopes and fourteen dual label preset isotope counting windows. These are shown in the following table.

Identifiant
L’identifiant est un nom d’identification du groupe que l’utilisateur peut définir si nécessaire. Il n’est pas obligatoire de définir un identifiant, mais cela aide à identifier le groupe dans la liste des groupes de paramètres et peut servir à donner une idée de la fonction du groupe. On peut utiliser jusqu’à 20 caractères alphanumériques. Si vous ne souhaitez pas définir d’identifiant ni modifier l’identifiant existant, il vous suffit d’appuyer sur Return.

Sélection de la ligne
Le paramètre suivant donne à l’utilisateur le choix de commencer à n’importe quelle ligne d’édition de paramètre en utilisant le numéro de ligne (0-32), ou de seulement afficher les paramètres existants en saisissant L puis en appuyant sur Return. Après affichage, le programme retourne à l’état READY. Cependant, si un numéro de ligne a été donné, la ligne d’édition de paramètre sélectionnée est ensuite affichée.

Ligne 00A – Modes de programmation
Il existe trois modes de programmation standard. Le mode de programmation définit le type de réduction des données à utiliser. Les modes de programmation sont : 

1. le comptage en CPM/DPM ;

2. le tracé de spectres ;
6. le mode de comptage quasi-simultané.
Les paramètres du mode 1 sont décrits dans la suite de cette rubrique. Le mode 2 et le mode 6 sont décrits dans leur propre rubrique.

Ligne 00B – Modes de comptage
Un mode de comptage définit les détails généraux des programmes de comptage tels que les fenêtres, le paramètre d’indication de quenching, l’utilisation d’un ou deux traceurs et les isotopes utilisés. Un mode de comptage est la combinaison choisie pour chaque cas spécifique.

La sélection du mode de comptage détermine automatiquement les paramètres pouvant être réglés. Quelques types principaux de listes de paramètres sont visibles à la fin de la rubrique Paramètres. La première fois qu’un mode de comptage est sélectionné, les paramètres ont des valeurs préréglées ; les limites des fenêtres de comptage sont sélectionnées, la sélection des impressions est faite et les valeurs pour le temps de comptage de l’échantillon et de l’étalon externe sont fixées par le mode de comptage. C’est aussi ce qui arrive après la commande d’effacement. Si le mode a déjà été sélectionné et ses paramètres modifiés, d’autres valeurs que les valeurs par défaut apparaîtront. Dans les deux cas, l’utilisateur peut modifier les paramètres selon ses besoins.

Un avertissement apparaît si la modification d’une ligne d’édition de paramètre entraîne une modification fondamentale du groupe de paramètres, invalidant les résultats dans le cas d’une utilisation en l’état. Si une telle modification est faite, une copie papier des points de référence du groupe de paramètres est imprimée et ces points sont effacés.

Sélection de la fenêtre
Cette sélection suppose la présence de l’option 1220-114 dans l’instrument. Si ce n’est pas le cas, on ne peut utiliser que des fenêtres fixes. Pour une description complète du paramétrage des fenêtres, consultez la rubrique Fenêtres.

Paramètre de quenching spectral
Si une fenêtre fixe a été sélectionnée, il y a trois possibilités de paramètre de quenching spectral (SQP) : deux pour un traceur unique et une pour deux traceurs. Dans le premier cas, le SQP peut se baser sur le spectre de l’isotope (SQP(I)) ou sur le spectre de l’étalon externe (SQP(E)). Dans le second cas, seul le SQP(E) est possible. Le SQP est décrit plus en détail dans sa propre rubrique. Si vous avez sélectionné l’option 1220-114, vous ne pouvez utiliser que le SQP(E).

Sélection de l’isotope
Il y a six isotopes pour l’utilisation d’un seul traceur et quatorze fenêtres de comptage d’isotopes préréglés pour deux traceurs. Le tableau suivant en donne la liste.

